

COMUNICADO

La Secretaria de Salud informa a la población en general:

Que el día tres de marzo se recibió un vuelo en el Aeropuerto Internacional de Toncontín, el cual venia una pasajera hondureña de 53 años procedente de Nápoles, Italia.

A la viajera se le practicó el examen médico y dado que no tenía ninguna sintomatología, se le puso en aislamiento o cuarentena en su propio domicilio.

Esta persona estará en su casa y será monitoreada durante 14 días continuos por un equipo médico de la Secretaria de Salud para confirmar o descartar si es o no portadora del virus.

La Secretaria de Salud a través de la Oficina Sanitaria Internacional aplico el protocolo de seguridad en cumplimiento al Reglamento Sanitario Internacional (RSI) y a las disposiciones de la Organización Mundial de la Salud (OMS), para evitar el ingreso de la enfermedad con la aplicación de las medidas de prevención y control.

Las autoridades de Salud recalcan que Honduras NO tiene casos confirmados de la enfermedad respiratoria COVID-19, y le recuerdan a la población mantener las medidas de higiene, como: lavado de manos con agua y jabón o la aplicación de alcohol gel, usar la técnica del antebrazo al toser o estornudar, usar pañuelos desechables y evitar visitar lugares públicos.

La Secretaria de Salud mantendrá informada a la población de manera oportuna a través de la comunicación oficial de la institución.